

# Schokolade trifft Fantasie

Für Feinschmecker: Am ersten Märzwochenende findet Le Championnat du Chocolat à Coblenz im Kurfürstlichen Schloss in Koblenz statt

Schokolade ist in aller Munde – sie ist Genuss pur und Glück zugleich, Muntermacher, oft Geschenk und Balsam für die Seele. In diesem Jahr werden bei Le Championnat du Chocolat à Coblenz Konditorenwettbewerbe für Lehrlinge und Meister des Konditorenhandwerks zum Thema „Schokolade trifft Fantasie“ im Kurfürstlichen Schloss zu Koblenz europaweit

ausgeschrieben. Erstmals treffen bei der von der Handwerkskammer organisierten Veranstaltung **am Samstag, 3., und am Sonntag, 4. März**, vom Lehrling bis zum Meister des Konditorenhandwerks Chocolatiers aus ganz Deutschland und Europa zusammen, denn die Wett-

bewerbe zum Jahresmotto „Schokolade trifft Fantasie“ um den Champion du Chocolat 2018 versprechen Konditorenkunst der Spitzenklasse. Eine hochkarätige Fachjury bewertet die Kreationen, und auch die Besucher können ein eigenes Votum für den beliebtesten Publikumspreis abgeben und dabei selbst gewinnen.

Weltweit erfreut sich Schokolade von süß bis bitter, salzig oder vegan so großer Beliebtheit, dass Schokoladenfans immer neue Kreationen der zartschmelzenden Kostbarkeit erwarten. Besucher können im Schloss einerseits die fantastischen Wettbewerbsarbeiten der Konditoren bewundern und gleichzeitig Schokoladen verkosten und käuflich erwerben. Die Aktionstage

rund um die Schokolade in Koblenz sind eine perfekte Gelegenheit, sich ganz ohne schlechtes Gewissen einer schokoladigen Tag nach eigenen Vorlieben zu gönnen. Die Messe ist am Samstag von 11 bis 17 Uhr und am Sonntag von 10 bis 17 Uhr geöffnet. Der Eintritt kostet 6 Euro für Erwachsene. **Leser mit AboAusweis erhalten an der Tageskasse 2 Euro Rabatt.**

Lassen Sie sich im Schlosscafé mit köstlichen Kuchen und Schokoladenspezialitäten verwöhnen und genießen Sie dabei den Blick in den wunderbaren Lennéscher Schlossgarten am Rhein. Das Kurfürstliche Schloss zu Koblenz ist eines der letzten Residenzschlösser, die unmittelbar vor der Französischen Revolution in Deutschland gebaut wurden. Erzbischof und Kurfürst Clemens Wenzeslaus von Sachsen ließ das Schloss vor 1777 bis 1786 im Stil des französischen Klassizismus errichten. Dieses Gebäude bietet für diese Messe rund um Schokolade ein perfektes Ambiente.



Fotos:  
Stephen Löhr,  
Wiesbaden